

MinDefensa advierte que cese el fuego bilateral se acordará solo al final del proceso

En su primera rueda de prensa como ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas, aseguró que el cese el fuego bilateral definitivo se acordará al final del proceso y que se debe mantener la "Doble vía" de las negociaciones.

"El cese el fuego bilateral acordado en la agenda inicial, será acordado cuando sea definitivo, cuando sea el final de la negociación, cuando tengamos toda la capacidad para verificarlo, hacerlo seguro y que todo el mundo tenga la certeza de que vamos hacia el desarme y la desmovilización, y de ahí a la reintegración de los combatientes".

Villegas en su primera presentación formal ante la prensa manifestó que el peligro del proceso de paz es que se le acabe el oxígeno a la opinión pública y pierda toda la credibilidad que tiene hasta el momento.

El Ministro expresó que en este momento tanto las Fuerzas Armadas como el pueblo colombiano, están escépticos frente al proceso de paz, por los actos de violencia atribuidos a la guerrilla de las Farc.

Luis Carlos Villegas también lamentó la muerte de los soldados del helicóptero que tocó un campo minado en Norte de Santander; se solidarizó con sus familias y anunció que el suyo será un lenguaje equilibrado.

"Utilizaré un lenguaje objetivo; basado en los hechos (...) a quienes ayuden a una ancianita los felicitaré por sus actos humanitarios y les diré terroristas a los que promuevan ataques contra torres de energía".

Villegas aseguró que las guerrillas de las Farc y el ELN, tendrán un aliado en él para buscar la paz del país, pero que si por el contrario persisten en sus acciones violentas, serán combatidas hasta su exterminio por parte de la fuerza pública.

El ministro reconoció ante los medios que le toca una labor "difícil" para acabar con la guerra, dejarle un buen futuro a la juventud y agregó que "nos tomaremos un tiempo para hacer las acomodaciones que sean más convenientes para esta nueva etapa, pero sin afán y sin perturbación".

Asimismo dijo que la labor operativa será delegada directamente a los comandantes de las Fuerzas Militares y de la Policía Nacional.

Por otra parte MinDefensa anunció que estará recorriendo los barrios de varias

MinDefensa advierte que cese el fuego bilateral se acordará solo al final del proceso

ciudades del país para dialogar con la comunidad y saber de primera mano cuáles son los mayores problemas que los aquejan en este momento en materia de seguridad.

"Buscaré una mayor presencia física de las tropas en las calles y no permitiré la politización en las Fuerzas Militares, esa es una labor que me corresponde a mí como Ministro".

Adicionalmente el ministro advirtió que la orden de la fuerza pública deberá ser permanente y creciente.

<http://www.rcnradio.com/nacional/noticias/nuevo-mindefensa-anuncia-un-lenguaje-objectivo-y-basado-en-los-hechos-220424>